



"ESTE AÑO SUPERAMOS CON CRECES LA CALIDAD DEL ESPECTÁCULO CON LA TEMÁTICA DE DISNEY", COMENTÓ LA DIRECTORA DE LA DISAM, CLAUDIA VILLEGAS.

# Popular pasacalle de la DISAM llenó de música y colores el Paseo 21 de mayo

Cerca de mil funcionarios dieron vida a este tradicional evento, que esta vez se inspiró el Disney.

Redacción  
 La Estrella

Con una masiva participación de la comunidad, funcionarios y funcionarias de los distintos Centros de Salud municipal, marcharon en pleno centro de la ciudad con ingeniosos disfraces y al son de las melodías más emblemáticas de Disney.

Este año, estuvieron presentes los personajes más icónicos de Disney, tales como la Cenicienta, Sirenita, Aladín, Frozen, UP, Pocahontas, junto a Bella y la Bestia, quienes se encargaron de animar a las siete alianzas compuestas por el CESFAM Eugenio Petruceli, Dr. Remigio Sapunar, Rosa Vascopé, Dr. Amador Neghme, Alianza transversal y Víctor Bertín

Soto.

El pasacalle Disney ha sido una muestra más del compromiso de los diversos equipos de la DISAM, fomentando valores como la creatividad, la expresión artística, el trabajo en equipo y la participación activa en la comunidad.

### ACTIVIDAD QUE SE CONSOLIDA

El evento, enmarcado este año en el aniversario N°43 de la institución, es uno de los desfiles más ingeniosos que se aprecian en nuestra ciudad cada año, lo que ha permitido posicionar este espectáculo como un panorama familiar que llena de alegría y ritmo los espacios públicos.

Al respecto, la directora de la DISAM, Claudia Villegas,



SE VIO MUCHA MOTIVACIÓN Y PREPARACIÓN.



FUE UN RECORRIDO CARGADO DE ENTUSIASMO.

gas Cortés, señaló que "estamos felices con la convocatoria y participación, este año superamos con creces la calidad del espectáculo con la temática de Disney que evidencia la preparación y motivación de los equipos de Atención Primaria"

Villegas también destacó la participación de todas las familias ariqueñas,

“  
 Estamos felices con la convocatoria y participación”.

Claudia Villegas

quienes valoran el compromiso de las y los funcionarios de la Atención Primaria de Salud (APS), "nuestros funcionarios están muy contentos con el apoyo que la comunidad les brindó, siempre es importante relevar la gran labor que realizan atendiendo a la población de la comuna de Arica, por lo tanto esto es reconfortante que los

funcionarios puedan experimentar esta actividad de camaradería y de vinculación con la comunidad".

Finalmente, con este homenaje se dio el término a una serie de actividades programadas en el aniversario, permitiendo a los centros de salud vivir una experiencia mágica y memorable, rodeados de la alegría y fantasía. 🌟